

Queridos amigos:

Siempre he creído que llevaba razón en la postura que defendí respecto a la cesión del 15% del IRPF; después de leer su carta no me cabe la menor duda.

Quiero que sepan que les agradezco profundamente su carta, su apoyo y su comprensión por la labor realizada y que, efectivamente, está sirviendo para que en el resto de España, Extremadura sea respetada por quienes pensaban que el silencio era la única forma de expresión del silencio.

Gracias por su comprensión y un ánimo a seguir esta línea que, en cuanto al IRPF, ya está ganada.

Un abrazo

/-